



Medienmitteilung der SP Zuzwil-Züberwangen-Weieren

SP stellt mit Raffael Sarbach Kandidaten für den Primarschulrat bei den Gemeindewahlen 2020



Die SP Zuzwil-Züberwangen-Weieren will nach wie vor Verantwortung übernehmen und stellt darum mit Raffael Sarbach einen Kandidaten für den Primarschulrat Zuzwil.

Die SP ist überzeugt, den Wählerinnen und Wählern der Gemeinde eine hervorragend geeignete Person vorzuschlagen sowie eine ideale Alternative und Ergänzung zu den übrigen Kandidierenden zu bieten.

Raffael Sarbach wird sich mit viel Herzblut für die Belange der Schule mit allen Beteiligten wie Lehrpersonen, Kindern und Jugendliche, Eltern, Schulleitung, Hauswartteam, usw. einsetzen. Als Leiter einer Jugendarbeitsstelle, Praxisausbildner und diplomierter Sozialpädagoge sowie ausgebildeter Kaufmann, Berufsbildner/Lehrmeister und zertifizierter Sachbearbeiter Personalwesen bringt er beste Voraussetzungen und umfassende Kenntnisse für die aktive Mitarbeit im Schulrat mit.

Weitere Weiterbildungen und Kurse in den Bereichen Coaching, J+S, Rettungsschwimmen, BLS-AED, Samariter, Projekt- und Kompetenzmanagement runden seine Vielfältigkeit ab. Mit seinem Fachwissen sieht er sich als Brückenbauer und als sozial-fachliches Bindeglied für eine lebendige, dialogorientierte Schule, die allen unseren Kindern und Jugendlichen gerecht wird.

Für ihn ist eine gute Schulbildung eine wichtige Voraussetzung für das spätere (Berufs-)Leben und wichtigster „Rohstoff“ der Schweiz. Mit Bildung hängt sehr vieles zusammen. Ohne eine solide (Grund-)Bildung hat man in der heutigen Welt einen schweren Stand und es ist für alle Ebenen ein unerlässliches Thema. Er ist mit Zuzwil eng verbunden, da er hier aufgewachsen und zur Schule gegangen ist. Alle Belange, welche die Gemeinde und die Schule betreffen, liegen ihm sehr am Herzen.

Er schätzt Zusammenarbeit und Fairness. Für ihn stehen der Mensch und die Sache im Zentrum. Er zeigt sich engagiert, verlässlich, initiativ, konstruktiv, vertrauenswürdig, kommunikativ, lösungsorientiert und vielseitig einsetzbar. Seine Haltungen umfassen u.a. Wertschätzung, Einfühlung, Chancengleichheit sowie Partizipation. Sein Auftreten ist menschlich, herzlich, fröhlich, klar, offen und am Wohl des Gegenübers orientiert.

Raffael Sarbach wird 35-jährig, ist in Zuzwil aufgewachsen, langjähriger Einwohner der Gemeinde und politisch engagiert. Er arbeitete schon in diversen Kommissionen, Vorständen sowie Projektgruppen mit, präsierte Vereine und leitete in seinen Jugendjahren ehrenamtlich erfolgreich den Jugendtreff Zuzwil.

Für weitere Fragen und Interviews steht Ihnen Raffael Sarbach gerne zur Verfügung.

Bild: Raffael Sarbach, z.v.g.

Link: www.raffaelsarbach.jimdofree.com